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1.3 Tagesordnungsänderungsanträge . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2

2 Checkliste 2

3 StuRa 2
3.1 Berichte . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 2
3.2 Sondervoten . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . 3
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1 Formalia

Start der Sitzung: 18:

1.1 Präsidium

• Redeleitung: Sino

• Protokoll: Malte

1.2 Anmerkungen zum Protokoll der letzten Sitzung

Es fehlen die Anwesenden

1.3 Tagesordnungsänderungsanträge

2 Checkliste

3 StuRa

3.1 Berichte

SVB

SVbB ist aktuell nicht vollständig und somit nicht gewählt. Es dürfen bis zu 12 Studierende in den
SVB, aktuell sind es 3 Studierende. Später wird es daher viele Bewerbungen dafür geben. Wenn sich
noch jemand bereit fühlt, kann er/sie sich auch noch bis Sonntag bewerben (formell ohne was zu
tun reicht auch, da somit ein*e geisteswissenschaftliche*r Studierende*r reingewählt werden darf und
ansonsten nicht). Der SVB ist quotiert nach einer Mussregelung von Geistewissenschaftler*innen und
Naturwissenschaftler*innen und einer Sollregelung von weiblich* und männlich*.

Vorstandsbericht

Es fand eine LAK in Konstanz statt. Dort wurde das Lehramtspapier verabschiedet. Unsere Änderungsanträge
zu Diversität/Antidiskriminierung und zu 7/3 Semestern B.A. M.A wurden weitgehend übernommen.
Praktikum im Gymnasiallehramt und vorbereitende Gestaltung für das OP wurden leider nicht übernommen.

Am Samstag hat sich eine Person aus dem Vorstand mit engagierten und interessierten Menschen
getroffen, um gemeinsam ein Klimaforderungspapier an die Uni zu entwickeln. Wenn es fertig ist, wird
es im Stura eingebracht.

Vor Pfingsten war das UB Jour-fixe. Die UB möchte erneut einen Antrag an die dezentralen SVB-
Mittel stellen. Dies ist nicht möglich und der UB wurde die Gewaltenteilung der universitären Struktur
erneut erläutert. Bezüglich UB Nachtschließung wird es wahrscheinlich erst nach einem Jahr Zahlen
bezüglich der Einsparungen geben. Bezüglich der Barrierefreiheit sagt die UB, dass alles im technischen
und finanziellen Rahmen Mögliche bezüglich Barrierefreiheit getan wird. Schlussfolgerung der UB: UB
sollte bei Sondererlaubnissen restriktiver vorgehen und weniger Anträge genehmigen (wurde nicht so
gut von den Studierenden gesehen). Dieser Punkt wird in die weiteren Jour-fixe mitgenommen.
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3.2 Sondervoten

Es gab 3 Sondervoten. Diese können in den Sitzungsunterlagen vom Stura eingesehen werden. The-
ma ist die Ablehnung der Anträge bezüglich der Redelisten: http://www.stura.uni-freiburg.de/
gremien/studierendenrat/protokolle/sose19/stura_protokoll_18_06_2019/sitzungsunterlagen_

18_06_2019/view

3.3 Ideelle Unterstützung

Antrag auf Ideelle Unterstützung Rap Fatal

An zwei Tagen, vom 24.05.2020 - 25.05.2020, wollen sie im Artik und im Slow Club ein female fronted
Festival mit Künstler*innen aus den Bereichen Rap und Hip Hop veranstalten. Zusätzlich wird ein
Rahmenprogramm mit BBoying/BGirling, Graffiti, Lesungen und theoretischen Panels angeboten.
Thema ist, Stellung zu Sexismus und Gewalt gegen Frauen zu beziehen sowie diese mit dem Festival
zu zeigen. Die Gruppe Rap Fatal beantragt ideelle Unterstützung.

Option Stimmen Reihung

Ja 11 1
Nein 0 2

Enthaltung 0

Entzug der ideellen Unterstützung Pulse of Europe Freiburg

Der Studierendenrat hat am 31.01.2017 Pulse of Europe die ideelle Unterstützung ausgesprochen.
Damit hat der STURA ein solidarisches Zeichen gegen den erstarkenden Rechtspopulismus und für
ein geeintes, friedliches Europa gesetzt. Im STURA-Protokoll vom 24.01.2017 betonten die Antrags-
steller*innen, dass sie unparteiisch seien, sich aber klar von nationalistischen Gruppen und Ansichten
abgrenzen würden.

Auf der letzten Kundgebung von Pulse of Europe am 05.05.2019 hat die Gruppe
”
Pulse of Europe

Freiburg“ gegen diese Grundsätze verstoßen. Daher ist die ideelle Unterstützung hinfällig und sollte
ihr entzogen werden.

Neben Vertreter*innen demokratischer Ideen wurde Dubravko Mandic bewusst dazu eingeladen, auf
der Bühne einen Redebeitrag zu halten. Es wurde sich also bewusst dafür entschieden, einem gewalt-
bereiten Faschisten und dessen Ideen eine Plattform zu bieten.

Besonders besorgniserregend ist, dass die Veranstalter*innen keinen Fehler bei sich selbst sehen. Einige
lobten sich sogar dafür, allen Ansichten einen Raum gegeben zu haben; selbst wenn es sich wie bei
Mandic um Ansichten handelt, die Minderheiten das Existenzrecht absprechen.

Option Stimmen Reihung

Ja 2 2
Nein 4 1

Enthaltung 4

3.4 Bewerbungen SVB

• Theodora Kneipp (Kunstgeschichte)

• Johann Schmiedehausen (Ethnologie)
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• Michelle Lögler (Judaistik)

• Stephan Nickel (TF)

Alle unkritisch. Es wird noch mindestens ein/eine Naturwissenschatler*in gesucht. Formelle Bewer-
bung reicht aus.

3.5 Sonstige Anträge

Produktion von Stura-Info-Videos

Der Studierendrat möge beschließen, dass die Studierendenvertretung eine langfristige Zusammen-
arbeit mit dem Medienzentrum der UB anstreben soll, um künftige Videos rund um Themen der
Studierendenvertretung zu erstellen. Es wurde bereits eins produziert (netterweise kostenlos): https:
//www.stura.uni-freiburg.de/news/wahlvideo

Weitere Videos würden grob 1000 Euro kosten und es ist geplant wenn dafür abgestimmt wird eventuell
einmal pro Semester ein solches Video zu erstellen. Man findet das Video auf facebook, Stura Homepage
und Youtube.

Option Stimmen Reihung

Ja 5 1
Nein 0 2

Enthaltung 0

Mittel für Öffentlichkeitsarbeit

Der Studierendenrat möge beschließen, dass im künftigen Wirtschaftsplan ein eigenständiges Budget
für Maßnahmen zur Öffentlichkeitsarbeit vorgesehen werden soll.

Option Stimmen Reihung

Ja 5 1
Nein 0 2

Enthaltung 0

3.6 Finanzanträge

Vortrag ’Wie geht eigentlich Hochschulfinanzierung?’

Vortrag findet heute um 20 Uhr statt. Folgende Fragen werden dort beantwortet:

• Welche Rolle spielen Bund und Länder in der Hochschulfinanzierung?

• Nach welchen Kriterien werden finanzielle Mittel vergeben?

• Mit welchen politischen Strategien wird agiert?

• Und was steckt hinter Begriffen wie Unternehmerische Hochschule und Spardiktat?

Option Stimmen Reihung

350,40 Euro 9 1
0 Euro 0 2
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Finanzkosten EUCOR

Zwei Studierende waren auf einer Sitzung für Eucor. Sie haben 82 Euro beantragt. Da Autofahren
kostengünstiger ist, sind sie mit dem Auto gefahren. Daher sind die 82 Euro zu hoch, da dies der Preis
für die Fahrt mit öffentlichen Verkehrsmitteln war. Der genaue, niedrigere Preis ist dem Präsidium
bisher noch nicht bekannt, aber er liegt sicher unter 82 Euro.

Option Stimmen Reihung

82 Euro 10 1
0 Euro 0 2

3.7 Änderung Redeliste Stura-GO

Der Studierendenrat möge beschließen, den Wortlaut des §3 Abs.5 wie folgt zu ändern:
”
Wortmeldun-

gen werden durch das Heben einer Hand angezeigt. Wer sich zum ersten Mal zum aktuellen Tagesord-
nungspunkt meldet, soll vor jenen aufgerufen werden, die sich schon geäußert haben; Redner*innen
werden nach drei Listen, divers/weiblich*/männlich*, abwechselnd aufgerufen (unter Berücksichtigung
der quotierten Erstredner*innenliste). Redner*innen auf der Liste divers genießen Vorrang vor Red-
ner*innen der Listen weiblich* und männlich*. Redner*innen auf der Liste weiblich* genießen Vorrang
vor Redner*innen der Liste männlich*. Die Sitzungsleitung erteilt das Wort. Bei direkt gestellten Fra-
gen kann sie der*dem Befragten vorrangig das Wort erteilen.“

Option Stimmen Reihung

Ja 7 1
Nein 1 2

Enthaltung 0

3.8 Termine und Sonstiges

Nächsten Dienstag ist Wahl. Macht bitte Werbung in euren Freundeskreisen.

Offenes Treffen des Lehramtsreferats. Donnerstag, 27. Juni 2019, 20 Uhr, Studierendenhaus, Konf1
(Belfortstraße 24)

4 Uniwahl (Plakatieren/Flyern)

Wer Flyern mag, nimmt Bahners Link in der Gruppe. Melissa und Malte Plakatieren morgen ein
bisschen, Jacques und Fabi im Hochhaus nach der Sitzung.

5 Period Box

Kommt jetzt ins Laufen. Wir bekommen Produkte von DM kostenlos. Sie wollen nichts dafür haben.
Die einzige Werbung sind die Produkte, die auf den Toiletten liegen. Es werden Produkte in Boxen in
einigen Männer- und Frauentoiletten gestellt. Wahrscheinlich Hochhaus oben, Gummi und vielleicht
Hochhaus unten.
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6 Facebook, Insta, Reddit, Telegram,...

Es gibt soziale Netzwerke, werden von uns nicht genutzt. Mario möchte im Rahmen der PhysRom
diese eventuell für effektive Werbung nutzen. Frage ist, ob das langfristig überhaupt was bringt. An
sich, wenn Mario machen will, ist das schon okay. Anmerkung, wenn im Namen der Fachschaft, dann
auch kompetentes Konzept und nicht nur Scheiße. Heißt aufpassen, was man postet, kann auch negativ
werden. Keiner der Anwesenden hätte Lust, sich um sowas zu kümmern.

7 Erstikram

Orgaposten werden verschenkt:
Hütte - Melissa & Anne
Erstitüten - Nele (?)
Das Heft - ?
Erstiwoche - ?
Innovatives - ?
(Erste Woche - vielleicht etwas Kleines, Spontanes (Spieleabend))
Noch mal erinnern, die Stadtreally etc. nicht auf Alkohol auszulegen
Stadtrally muss gekürzt werden, weil kein Feiertag. Heißt, das Konzept muss überarbeitet werden, es
gibt aber auch eine ältere Version auf dem Server.
Großes Problem war letztes Jahr auch die Zeit zwischen Vorkurs und Abendprogramm.
Heft und App Zeiten sollten angeglichen werden.
Konzepte für flexible Teilnehmerzahlen planen.
Kneipentour für alle offen? Vor zwei Jahren war dies auch mit Problemen verbunden.

8 Vorlesungseva

Verschoben auf nächste Woche, weil nicht da.

9 Sommerfest

Es gibt einen Schichtplan, Link in Gruppe.

10 Bierbänke für Chemie

Können wir abgeben. Alles markieren, beschriften, durchzählen, Kaution. Malte sagt Bahner, dass er
denen das sagen soll.

11 Sonstiges

11.1 Bierbänke für Geographie

Nein, weil wir Party machen wollen.
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11.2 Desy/Cern-Fahrt

Wer helfen will, würde Yann höchst erfreuen. Auch Terminvorschläge sind herzlichst willkommen.

11.3 Doktoranden

Im Juli sind Doktorandenvertreterwahlen. Wahrscheinlich Fabi, mit anderer Person und haben Bock,
was zu machen.
Vor Allem Soziales.
Idee: Master und Promotionsmenschen Gemeinschaftsaktionen.
Werden, wenn gewählt, auf uns zukommen. Nehmen auch gerne Ideen von uns auf.
Allgemein mehr Austausch Doktor Studenten/Master.

Ende: 19:59
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